

Traspaso de Bienes al Sindicato Gráfico Argentino

Pertenecían a la Disuelta Federación Gráfica Bonaerense

Se procedió ayer a la entrega de los bienes de la ex Federación Gráfica Bonaerense, con sede en Paseo Colón 731, al Sindicato Gráfico Argentino de reciente creación.

Asistieron al acto el ministro de Trabajo, señor Ricardo Otero, el interventor de la organización mencionada en primer término, doctor Simón de

Iriondo, el secretario general del Sindicato, Jorge Zakour y otros dirigentes.

En primer término habló el doctor De Iriondo, quien historió los acontecimientos que "llevaron a las autoridades competentes a tomar las medidas por todos conocidas —intervención y retiro de la personería jurídica— y que desembocan ahora

—dijo— en días de júbilo para un sector importante de trabajadores, pero también días de responsabilidad".

Agradeció, asimismo, la presencia del ministro de Trabajo que —manifestó— "había hecho suyas las inquietudes del gremio encaminando las gestiones tal como lo exigen las banderas de libertad y soberanía que el pueblo hizo suyas".

Seguidamente se suscribió el acta de traspaso de los bienes.

Luego de cumplidas estas formalidades, habló el secretario general del Sindicato Gráfico Argentino, Jorge Zakour, quien aludió a los acontecimientos que "culminaron con la realidad presente".

Expresó, luego de otras consideraciones, el dirigente Zakour que el Sindicato había ingresado a las "62 Organizaciones" y a la C.G.T. Porque —dijo— "no podíamos seguir como si siguiéramos en una isla, divorciados del resto de los trabajadores". Finalmente el ministro



El ministro de Trabajo preside el acto de entrega de los bienes de la ex Federación Gráfica Bonaerense.

de Trabajo, señor Ricardo Otero, expresó que era portador de los saludos de la señora presidente para los trabajadores gráficos e invitó a éstos a meditar en la importancia que tiene el que procuren conservar en el futuro la unidad, la solidaridad y la organización que deben privar en todas y cada una de las instituciones representativas de los trabajadores.

Hizo, más adelante, consideraciones sobre la situación de los días clausurados recientemente: "Crónica" y "La Calle", asegurando a respecto que no debe haber duda alguna de que ante la situación creada "se hará lo que corresponda".